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Projektvorstellung Pfadfinder, hier: Idee einer künftigen Nutzung der städtischen Fläche 
 

Sachverhalt: 
 
In der Sitzung des Ausschusses für Jugend, Sport und Kultur der Stadt Hillesheim am 23.05.2022, wurde 
durch die Pfadfinder Hillesheim die aktuelle Situation über deren Gebäude (Beule) berichtet. In der Sitzung 
des Bauausschuss am 24.05.2022 wurde hierüber ebenfalls informiert.  
 
Es wurde u. a. erläutert, dass die Beule in die Jahre gekommen ist und kontinuierlich instandgesetzt werden 
muss. Weiter ist das Gebäude für die aktuellen Gruppengrößen zu klein. Um eine langfristige 
Planungssicherheit zu haben, müsste für die Zukunft über einen alternativen Standort nachgedacht 
werden. Die Pfadfinder möchten sich flächenmäßig erweitern, die Beule soll abgerissen werden. Die Fläche 
der jetzigen Bauhofcontainer käme hier in Betracht. Der Eigentümer hat die Flächen zwischenzeitlich an die 
Stadt veräußert. Herr Florian Meyer, Vorsitzender von DPSG Hillesheim e. V., stellt in der heutigen 
Bauausschusssitzung seine Vorstellungen über einen möglichen Neubau des zukünftigen Gebäudes kurz 
vor. In Absprache mit der Stadt können sich die Pfadfinder vorstellen, in den hinteren Bereich der Markt- 
und Messehalle zu gehen, um sich dort langfristig zu entwickeln. Dabei nehme man auf die Bedürfnisse des 
Bauhofs Rücksicht. Die Zeit bis zur Fertigstellung der Sozialräume sei gegeben, so dass das Projekt im 
nächsten Jahr umgesetzt werden könne.  
 
Der Vorsitzende erklärt, dass der Bauhof den Bereich der jetzigen „Beule“ als Materiallagerfläche gut 
nutzen könnte. Die geleistete Jugendarbeit der Pfadfinder wird anerkennend wahrgenommen. Ein 
langfristiger Vertrag (beispielsweise 20 Jahre) mit Verlängerungsoption wird als Lösungsmöglichkeit für die 
Planungssicherheit der Pfadfinder gesehen. Die genaueren Details und der Plan der Pfadfinder soll im 
Rahmen der nächsten Ausschusssitzung beraten werden. 
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Beschluss: 
 
Keine Beschlussfassung erforderlich.  
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